

# Between Boardslides And Burnout My Notes From The Road

Leben. in seiner kindheit hatte tony hawk psychische probleme. ein psychologe seiner schule stellte fest, dass hawk ein unterforderter junge mit einem sehr großen aggressionspotenzial war. aus diesem grunde schenkte ihm sein vater sein erstes skateboard. 1982, gerade erst 14 jahre alt geworden, startete tony hawk als profi im powell-&-peralta-team, der bones brigade.

## Related PDF

[Between Boardslides And Burnout My Notes From The Road](#)

Leben. In seiner Kindheit hatte Tony Hawk psychische Probleme. Ein Psychologe seiner Schule stellte fest, dass Hawk ein unterforderter Junge mit einem sehr großen Aggressionspotenzial war. Aus diesem Grunde schenkte ihm sein Vater sein erstes Skateboard. 1982, gerade erst 14 Jahre alt geworden, startete Tony Hawk als Profi im Powell-&-Peralta-Team, der Bones Brigade.

[Tony Hawk Wikipedia](#)